

12月20日(水)



三島の給食を美味しく、安全に
《市長応接室》

野菜生産者 13 人からなる「三島市学校給食農業生産者研究会」は、年間を通じて学校給食に新鮮な地場産野菜を納入しています。「給食交流会」などの「食育」活動が評価され、県から「ふじのくに食の都づくり貢献賞」の表彰を受けました。

12月16日(土)



二日町グラウンドから日本代表へ！
《南二日町広場人工芝グラウンド》

アテネ五輪サッカー日本代表監督の山本昌邦さん、アスクラロ沼津の選手たちが小学生を対象に「子どもスポーツサッカー教室」を開催しました。約 170 人の小学生が集まり、「一番失敗した人が上手くなる」を合言葉に一生懸命にボールを追いかけました。

1月5日(金)



SB ホークス小澤投手が三島市を応援
《市長応接室》

三島市出身で福岡ソフトバンクホークスの小澤怜史投手から 20 歳の記念に三島市のふるさと納税にご寄付をいただきました。昨シーズン、一軍公式戦デビューを果たした小澤投手は「生まれ育った三島市に恩返しができるよう頑張りたい」と決意表明をしました。

市公式 Facebook ページでお届けしている記事から、話題のものを掲載しています。



12月22日(金)



箱根西麓三島野菜のうたが完成
《沢地小学校》

このほど「箱根西麓三島野菜」のテーマソングが完成しました。沢地小 2 年生が音楽の授業中に、この歌を振り付きで練習しているところに作曲者のわたなべだいすけさんが登場。サプライズに大喜びの子どもたちは、一緒に元気よく歌いました。



1月7日(日)



全5区間21kmを^{たすき}襷でつなぐ
 <<市民体育館ほか>>

成人式に合わせて「第49回三島成人式記念駅伝」が開催され、62チームが参加しました。

開会式では新成人の代表3人から感謝と激励のあいさつがあり、市民体育館をスタート・ゴールに全長21kmのコースを5人の襷でつなぎました。

1月7日(日)



無病息災を祈念
 <<伊豆国分寺>>

伊豆国分寺境内にて、三島ゆうすい会による「七草粥のつどい」が行われ、わらべ唄にあわせて七草を叩いた後、無病息災を祈念し、七草粥が振る舞われました。訪れた参加者は身も心もほっこりと温まりました。

1月7日(日)



今年の^{ごこくほうじょう}五穀豊穰を願う
 <<三嶋大社>>

県無形民俗文化財で、1年の五穀豊穰を願う「お田打ち神事」が奉納されました。舞殿の中央を水田に見立て、種まきをはじめとする稲作の過程が狂言形式で繰り広げられ、田をならす場面では牛役の子どもが威勢よく響かせた「モー」の声に拍手が巻き起こりました。

1月7日(日)



防火の誓いを新たに
 <<三島市大通り商店街>>

「消防出初式」が開催され、三島市消防団団員や富士山南東消防本部職員が、防火・防災の誓いを新たにしました。消防功労者の表彰や部隊・車両検閲を行ったのち、緊急車両や鼓吹隊によるパレードを実施し、沿道から三島を守る人たちに手が振られていました。

